



# ‘La Corte y el pueblo están en reconciliación’

Hugo Aguilar, presidente de la nueva Suprema Corte, resaltó que la justicia está en reconciliación con el pueblo, luego de que los anteriores ministros tomaron decisiones en contra de sus intereses.

Al rendir su primer informe de labores, en el Pleno del Alto Tribunal, aseveró que encontraron una Corte lenta y soberbia, que incluso atraía asuntos para ganar tiempo y guardarlos sin pudor.

Consideró que hoy existe un diálogo “maduro” entre los Poderes de

la Unión, sin sumisión ni falta de independencia.

“No puede haber una República saludable si nos alejamos de la ciudadanía, por ello es de gran relevancia este momento. Hemos logrado poner en el centro del debate los derechos humanos de quienes históricamente han sido excluidos”.

Consideró que “el trabajo colegiado nos ha permitido ampliar la mirada institucional con un enfoque más humano a las realidades que persisten”.

**2 mil 599**

expedientes resueltos en el primer periodo de la Corte

Aguilar agradeció a los trabajadores “por su compromiso y profesionalismo en esta nueva etapa, he podido constatar que se han adaptado y han puesto su experiencia en una nueva justicia”.

El ministro presidente aseveró que culminó la etapa en que los ministros eran designados por otros Poderes y “sentían la obligación de servir a los más acomodados de nuestra Patria, eso ya cambió”.

Expresó que estamos llamados a construir sobre pilares distintos a nuestros antecesores, hoy privilegiaremos la transparencia y el acercamiento con el México diverso y pluricultural”.

Manifestó que “se comenzó a cerrar la brecha entre la justicia y las personas”, lo que fue por dejar atrás un modelo que ya no respondía a las necesidades del país”. En su diagnóstico, señaló que la SCJN “era excluyente y ciega, eso se ha acabado, hay una reconciliación de la justicia con el pueblo”./ **ANGEL CABRERA**